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Abstract (en)
The fuel injection system has a fuel pump (5) for delivery of the fuel, at least one sensor (9,10,11,13), for monitoring a parameter of the fuel injection
system or the engine and a control device (8) receiving the sensor signals, for corresponding control of the fuel feed rate of the pump, e.g. via a
control valve. An Independent claim for an operating method for an internal combustion engine fuel injection system is also included.

Abstract (de)
Einspritzanlage für eine Brennkraftmaschine mit einer Kraftstoffpumpe (5) zur Förderung von Kraftstoff, mindestens einem Sensor (9,10,11,13)
zur Erfassung einer Zustandsgröße der Einspritzanlage oder der Brennkraftmaschine und einer eingangsseitig mit dem Sensor verbundenen
Steuereinrichtung (8) zur Steuerung der Kraftstoffförderung in Abhängigkeit von der Zustandsgröße, wobei die Kraftstoffpumpe einen Steuereingang
zur Steuerung der Förderleistung aufweist, während die Steuereinrichtung ausgangsseitig mit dem Steuereingang der Kraftstoffpumpe verbunden
ist, so dass die Förderleistung der Kraftstoffpumpe von dem Steuersignal abhängt. <IMAGE>
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